

Verwaltungsrat des Stadtbetriebs Bornheim -AöR-

28.06.2017

öffentlich

Vorlage Nr. 369/2017-SBB

Stand 19.05.2017

Betreff Bericht über den Betriebsteil Baubetrieb**Beschlussentwurf**

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstands zustimmend zur Kenntnis.

Sachverhalt**Kooperation mit dem Bauhof Alfter**

Bisher konnte noch kein Gesprächstermin mit einem Vertreter der Gemeinde Alfter vereinbart werden. Der Vorstand hat sich am 16.05.2017 an den Bürgermeister, Herrn Dr. Rolf Schumacher, gewandt und um Unterstützung bei der Angelegenheit gebeten.

Grünflächenpflege

Auf das Abklingen der Frostnächte und dem Einsetzen eines feucht/warmen Klimas reagierten Ende April/Anfang Mai insbesondere Gräser im gesamten Stadtgebiet mit regem Wachstum. Zu Beginn der Wachstumsphase entsteht jährlich eine Überlast, die der SBB mit dem vorhandenen Stammpersonal nicht bewältigen kann.

Der StadtBetrieb begegnet diesem Umstand mit mehreren Mitteln. Alle verfügbaren Mitarbeiter werden in der Grünflächenpflege eingesetzt, inkl. Teile der Straßenkolonnen und Werkstätten. Dazu wurde ein zusätzlicher Aufsitzmäher angemietet. Anfang Mai wurden drei Saisonkräfte speziell für die Rasenpflege eingestellt. Umfangreiche Pflegearbeiten an Außengeländen von Kindergärten, Straßenbegleitgrün und Friedhöfen wurden an vier externe Dienstleister vergeben. Zudem wurden durch den Vorstand Überstunden angeordnet, die von den Mitarbeitern des SBB an Freitagnachmittagen und Samstagen geleistet werden.

Der Vorstand geht davon aus, dass diese zusätzlichen Maßnahmen bis Ende Mai dafür gesorgt haben, dass die Grünflächenpflege wieder planmäßig läuft.

Jugendbus

Seit mehr als 15 Jahren beteiligt sich eine große Zahl von in der Region befindlichen Gewerbetreibenden an einer Aktion zur Förderung der Jugendarbeit in der Stadt Bornheim. Durch deren Mithilfe konnten in dieser Zeit bereits zwei werbefinanzierte Busse beschafft werden, die über ihre gesamte Nutzungsdauer als Werbeträger den verschiedensten Jugendeinrichtungen im Stadtgebiet zur Verfügung standen. Die Nutzungszeit des zuletzt im Jahre 2012 angeschafften Fahrzeuges ist nun abgelaufen. In diesem Jahr wurde erneut ein Unternehmen damit beauftragt, den SBB bei der Beschaffungen eines neuen „City-Mobils“ zu unterstützen.